

田川地区の県立高校再編整備計画(第2次計画)及び庄内中高一貫校(仮称)に係る保護者等説明会
参加者アンケート結果 庄内町会場 (回答者 32 名/参加者 41 名=回答率 78%)

◆ 参加者の居住地

鶴岡市	酒田市	三川町	庄内町	遊佐町	その他	無回答	合計
6名	7名	4名	15名	0名	0名	0名	32名
19%	22%	13%	47%	0%	0%	0%	

◆ 参加者の立場(複数回答可)

幼稚園や保育園に通う子どもの保護者として	小学校に通う子どもの保護者として	中学校に通う子どもの保護者として	その他	無回答
7名	15名	10名	10名	0名

◆ 参加者の理由(複数回答可)

「田川地区の県立高校再編整備計画(第2次計画)」の内容を詳しく知りたかったから	「田川地区の県立高校再編整備計画(第2次計画)」に意見を述べたかったから	「庄内中高一貫校(仮称)」の内容を詳しく知りたかったから	「庄内中高一貫校(仮称)」に意見を述べたかったから	その他	無回答
23名	1名	28名	2名	0名	0名

◆ 「田川地区の県立高校再編整備計画(第2次計画)」の説明に対する理解

わかった	おおむねわかった	あまりわからなかった	わからなかった	無回答	合計
11名	20名	1名	0名	0名	32名
34%	63%	3%	0%	0%	

◆ 「田川地区の県立高校再編整備計画(第2次計画)」についての主な意見・感想

- 計画の内容に関心を持つことができた。
- 庄内総合高校について、三つの課程ができるわけなので、教員が対応できるのか心配だ。

◆ 「庄内中高一貫校(仮称)」の説明に対する理解

わかった	おおむねわかった	あまりわからなかった	わからなかった	無回答	合計
10名	19名	2名	0名	1名	32名
31%	59%	6%	0%	3%	

◆ 「庄内中高一貫校(仮称)」への主な期待・意見・感想

- 今後も動向に注視したい。
- 様々な立場の人の意見を聞いて、慎重に進めていただきたい。
- 併設型中学校の生徒と他の中学校から入学してきた生徒の間で差が出てこないのが心配だ。高校の内容を先取りし過ぎて、後から来た子ども達がついていけないことがないように、教育内容について大きく変わり過ぎないようにしていただきたい。
- 併設型中学校から併設型高校に進学する場合、内部試験的なことは必要なのか。
- 東桜学館高校の卒業生の進学状況について聞きたい。
- 交通の便が不便だと思った。
- 酒田市、庄内町から通う生徒、特に中学生に対して、電車による通学だけでなく、スクールバスを運行してほしい。

以上